

lunes 2 de octubre de 2023

El Alcalde de Antequera asiste a los actos conmemorativos de la festividad de los Santos Ángeles Custodios, patrones del Cuerpo Nacional de Policía

Manolo Barón ensalzó, durante su discurso, la labor de los agentes y responsables de la Policía Nacional en nuestra ciudad respecto a su servicio hacia el bienestar y la convivencia de los ciudadanos. Durante el acto se reconocieron también tanto la labor de agentes como de empresas e instituciones destacadas de la ciudad.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha asistido este lunes 2 de octubre a los actos conmemorativos en nuestra ciudad de la festividad de los Santos Ángeles Custodios, patrones del Cuerpo Nacional de Policía (CNP). El Alcalde presidía dichos actos junto al inspector jefe responsable de la Comisaría del CNP en Antequera, Marcos Romarís, tanto en la eucaristía celebrada por el arcipreste Antonio Fernández en la iglesia de los Remedios como en el acto institucional de entrega de distinciones de honor y de homenaje a los caídos desarrollado en el Hotel Convento La Magdalena y en el que también han

estado presentes la teniente de alcalde portavoz, Ana Cebrián, el teniente de alcalde delegado de Seguridad, Antonio García Mendoza, los tenientes de alcalde Alberto Arana y Elena Melero así como los concejales de gobierno Sara Ríos, José Medina Galeote y María Sierras.

El acto institucional comenzaba con la interpretación del himno nacional, tomando a continuación la palabra el inspector jefe Marcos Romarís. La mesa presidencial estuvo compuesta, además, por el comisario provincial y jefe provincial de operaciones en Málaga del CNP, Roberto Rodríguez, la presidenta de la Audiencia Provincial de Málaga, Lourdes García, el teniente fiscal de la Audiencia Provincial de Málaga, Francisco Tomás Luque, y José Manuel Guerrero como comandante de la Guardia Civil.

A continuación, se procedió a la entrega de condecoraciones y distinciones a personal destacado; concretamente, se entregó la cruz al mérito policial con distintivo blanco a los policías Sergio Torres y Luis Aguilar, recibiendo también la misma distinción el presidente de DCOOP, Antonio Luque. En cuanto a menciones destacadas, fueron entregadas a la fundación Gómez Serrano, a la cooperativa agroalimentaria DCOOP, a la Asociación de Discapacitados Psíquicos de de Antequera y Comarca (ADIPA), al grupo Sancho Melero, al Grupo San Roque, a María Pilar Zurita y a Carmen Rosa García.





Durante su discurso posterior, el Alcalde manifestó "el agradecimiento tan enorme que tiene siempre Antequera al Cuerpo Nacional de Policía al propiciar vivir en una ciudad tranquila, en la que se puede vivir en libertad y con tranquilidad, siendo un lujo que en Antequera no haya demasiados problemas gracias a ellos, y los que aparecen se resuelven con eficacia para tranquilidad de todos". "Antequera siempre va a estar a vuestro lado y en contra de aquellos que pretenden quebrantar nuestra convivencia", concluía Manolo Barón.

Por último, un acto en homenaje a todos los que dieron su vida por España, incluyendo la ofrenda con una corona de laurel, cerraría el acto.















